



COMUNICADO
Al pueblo de Dios que peregrina en la Diócesis de Ipiales.

La Diócesis de Ipiales con gran tristeza y al mismo tiempo con la esperanza puesta en la Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo, informa que el día de hoy a la 12:30 p. m. fue llamado a la casa del Padre, el Excelentísimo Monseñor Arturo de Jesús Correa Toro, Obispo emérito de nuestra Diócesis.

Elevamos una oración de acción de gracias a Dios por la vida y ministerio de Monseñor Arturo, quien sirvió a esta porción del pueblo de Dios durante 18 años, tiempo en el cual guió nuestro camino Diocesano, pastoreándonos con la misericordia del Pastor solícito que desgasta su vida en bien del rebaño. Su paternidad espiritual con el Presbiterio, su vocación misionera y su incansable labor será el legado para nuestro pueblo que hoy pierde un gran ser humano y un ministro enteramente consagrado a Dios.

Sus honras fúnebres serán el día lunes 31 de mayo a las 3:00 p. m. en el templo parroquial San Pedro Mártir – Catedral de Ipiales; posteriormente sus cenizas serán llevadas a la Basílica de Nuestra Señora de Las Lajas, donde reposarán según su deseo.

Transmisión a través de Canal 24, Rumba 104.7FM, Radio Las Lajas 1160AM, página oficial de Facebook de la Diócesis de Ipiales y la página Las Lajas Ipiales.

A Nuestra Señora del Rosario de Las Lajas encomendamos su familia y que la Mestiza de Las Lajas haya salido a su encuentro.

Dado en Ipiales el 26 de mayo de 2021

+ José Saúl Grisales Grisales
+ José Saúl Grisales Grisales
Obispo de Ipiales

